

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas kasih karunia-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Aktivitas Dan Hasil Belajar Siswa Melalui Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share (Tps)* Di Kelas XI MIA 15 SMA Negeri 3 Medan Tahun Ajaran 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Dr. Syafari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, Drs. Zul Amry, M.Si, PhD, Drs. Yasiati Hia, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gurton, M.Pd selaku pimpinan UNIMED, kepada Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Drs. Zul Amry, M.Si, PhD selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staff Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Medan, Eli Sahara S.Pd, M.Si yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan observasi dan penelitian di SMA Negeri 3 Medan, guru bidang studi Matematika Netty Nababan S.Pd.M.Si dan para guru SMA Negeri 3 Medan beserta siswa-siswa kelas XI MIA 15 yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada orangtua terhebat, Ayahanda tercinta Guntur Lumbantobing dan Ibunda terkasih Dewi Sitompul yang telah banyak memberi cinta, kasih sayang, perhatian, nasehat, doa, dukungan moral dan materi serta segala sesuatunya sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Terimakasih juga kepada saudara-saudara terhebat Bintang Immanuel Lumbantobing, Marfandy Jontex Lumbantobing, Ferdinan Lowisef Lumbantobing, Siteven Mendoen Lumbantobing yang telah banyak berperan dalam memberikan dukungan, kasih sayang dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di perkuliahan hingga selesainya skripsi ini. Serta terimakasih juga kepada seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada nantulan tercinta Honaida Sitorus, S.Pd, M.Pd yang telah memberikan dukungan serta doa dalam penyelesaian skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Noverida Konstanta Madya Tambunan, saudari baru di Medan yang selalu hadir mendukung dan menyemangati penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Terimakasih juga buat teman-teman Koordinasi UKM KP 2018, Koordinasi UP FMIPA 2018, Tim UP FMIPA 2018, The colour of WS FMIPA yang selalu memberikan semangat, doa, dan senantiasa mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan kelas Reguler B Pendidikan Matematika 2014 UNIMED yang tak bisa disebutkan satu persatu dan sudah menjadi teman yang baik selama menjalani perkuliahan hingga menyelesaikan skripsi ini. Terkhusus buat Ellesia Ter dan Big Boaz SG. Terimakasih penulis mengucapkan terimakasih buat doa, semangat dan dukungan yang selalu diberikan kepada penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ringan Samudra Sihombing, Lady Ofina Boangmanalu, Coky Brimo Sinambela, Dewi Simanungkalit, Lestari Manalu dan teman-teman lainnya yang tidak bisa disebutkan namanya satu per satu yang telah mendukung, mendoakan dan menyemangati penulis dalam menyelesaikan study dan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih buat semua orang yang telah berperan membantu dan mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2018

Penulis,

Ekas Kukeyer Lumbantobing

NIM. 4141111009



THE
Character Building
UNIVERSITY